
令和５年度 第１回稲沢市特別職報酬等審議会 意見要旨 

 

日 時 令和５年１０月１７日（火）  

午前１０時から 

場 所 市役所 ２階 政策審議室 

 

本審議会は、諮問事項について、特別職報酬等の改定経緯、県内各市の特別職報

酬等の状況、県内各市での審議状況などを比較検討し、慎重に審議した。 

審議会での各委員の意見要旨は次のとおり。 

○各委員意見 

昨今の物価上昇を加味すると引き上げるべき 

県内各市との比較では、市長の給料は地域手当を含めて考えると、県内の平均

を下回るため、引き上げが妥当と考える 

財政力指数に対して、市長等の給料額が少し低いのではないか 

市の財政を考えると上げづらいが、意欲をもって仕事に励んでもらいたいの

で、今回は引き上げを 

 

※次回審議会で、引き上げ額について審議する。 


